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Milano EiberoMilano

sis «Siamo assolutamente
convinti che la norma Sal-
va Milano debba passare».
Il sottosegretario di Stato
Alessandro Morelli (Lega)
torna, amargine dell’inizia-
tivaorganizzata dalCarroc-
cio sulla mobilità al Cam
Garibaldi, sulla questione
(al momento ancora irrisol-
ta) dell'urbanistica mene-
ghina. «E evidente», dice,
«che se lasinistra elo stes-
so Consiglio comunale non
approvano l’ordine del gior-
no che la legahapresenta-
to, e che sostanzialmente
chiede, in maniera molto
semplice, di approvare la
norma così com'è, il Sena-
to dovrà prenderne atto».
«Dobbiamo pensare al be-
ne di Milano», chiarisce

Salva Milano
Morelli insiste:
«Va approvato»

Morelli, «quindi liberalizza-
re il più possibile il fronte
urbanistico, risolvendo un
problema che è stato cau-
sato anche dall’ammini-
strazione comunale milane-
se. Detto questo, siamo al
fianco di chiunque pensi al-
la liberalizzazione urbanisti-
ca». Il tiremmolla sulla Sal-
va-Milano è incorso da me-
si e che la sua strada sia
ancora tutta in salita lo si
evince fin troppo bene dal-
le risposte che aMorelli ar-
rivano, immediatamente,
sia a livello nazionale dal
verde Angelo Bonelli («Au-
spico che nessuno segua il
suo appello») sia a livello
cittadino dal consigliere co-
munale ecologista. Carlo
Monguzzi («Si tratta di un

condono edilizio e impedi-
sce il percorso dellagiusti-
zia bloccando i processi»).
Entrambe parole che fanno
commentare anche il presi-
dente del Senato, Ignazio
La Russa: «Dopo le tante
titubanze del Pd ele dichia-
razioni di oggi spero che il
sindaco Beppe Sala capi-
sca che quando definivo
“Salva giunta giunta” il de-
creto non dicevo parole
sgradevoli ma la pura veri-
tà».
CLA.OSM.

momescorocanm I
ZUin Montenapo, Area Cesosta
Il piano della Lega sulla mobilità


